

Stadtwerke Neckargemünd

Konzession verlängert

[30.01.2023] Die Stadtwerke Neckargemünd kümmern für weitere 20 Jahre um die Gas- und Wasserversorgung in der Gemeinde im Rhein-Neckar-Kreis. Die entsprechenden Konzessionsverträge wurden jetzt unterzeichnet.

Die baden-württembergische Gemeinde Neckargemünd hat in der vergangenen Woche die Konzessionsverträge für Gas und Wasser mit den Stadtwerken Neckargemünd neu unterzeichnet. Damit ist es rechtsverbindlich: Die Stadtwerke Neckargemünd sind für weitere 20 Jahre für die Gas- und Wasserversorgung in der Gemeinde zuständig. Das berichten die Stadtwerke Heidelberg, die neben der Stadt Neckargemünd an dem kommunalen Versorgungsunternehmen beteiligt sind.

„Die Stadtwerke Neckargemünd sind ein Teil unseres gemeinschaftlichen Lebens hier vor Ort“, sagte Bürgermeister Frank Volk (Freie Wähler) bei der Unterzeichnung. „Wir wissen, dass wir uns auf sie verlassen können, denn sie setzen sich bestmöglich für die Menschen in allen unseren Ortsteilen ein. Deshalb freuen wir uns, die bewährte Zusammenarbeit fortsetzen zu können.“

„Wir freuen uns über die erneute Konzessionsvergabe an unser Haus und die Kontinuität einer gut eingespielten Zusammenarbeit“, betonte Jörg Vogt, kaufmännischer Geschäftsführer der Stadtwerke Neckargemünd. „Mit diesem Schritt können wir gemeinsam mit der Stadt ein Energiekonzept für Neckargemünd entwickeln, in dem wir die Zukunftsplanung für die Gas-, Nahwärme- und Stromnetze gemeinsam betrachten, um die Energiewende auch vor Ort umzusetzen.“

(al)

Stichwörter: Politik, Konzessionsvergabe, Stadtwerke Neckargemünd